

TEB e. V. Selbsthilfe sagt von Herzen danke!

Wir trauten unseren Augen nicht und bekamen im wahrsten Sinne des Wortes Schnappatmung, als wir auf unserem Spendenkonto eine Spende in Höhe von **40.000 Euro** - überwiesen von den TEB Allstars - sahen.

Sofort fielen mir die Worte von Julian und Moritz, den beiden Moderatoren bei den Benefizkonzerten am 6. und 7. Dezember in Dettingen/Erms, ein, als sie sagten: „Wir werden in diesem Jahr die 200.000 Euro knacken“.

Tatsächlich haben es die TEB Allstars mit ihren tollen Musikerinnen und Musikern geschafft: sie spielten von 2011 bis 2024 für TEB e. V. Selbsthilfe **mehr als 220.000 Euro** ein! **Was für eine Leistung, was für eine Summe!**

Von Herzen sagen wir und mit uns viele Betroffene und ihre Angehörigen danke.

Viele Menschen konnten durch diese finanzielle Unterstützung eine feste Anlaufstelle bei TEB e. V. finden, in der sie aufgefangen, gestützt, getragen und begleitet wurden. Wir wissen, was wir diesen Musikerinnen und Musikern zu verdanken haben.

Durch ihre Spenden konnten wir seit Jahren eine Halbtagskraft mitfinanzieren, was ansonsten nicht oder nur schwer zu stemmen gewesen wäre.

Die Konzerte der TEB Allstars und dem TEB Orchestra sind seit Jahren weit über die Grenzen von Dettingen/Erms hinaus bekannt und beliebt und haben einen hohen Stellenwert bei allen Besuchern und Fans.

Jede Musikerin und jeder Musiker trägt durch das ehrenamtliche Engagement, den unermüdlichen Einsatz und die Freude an der Musik dazu bei, dass jedes Konzert ein einmaliges und besonderes ist.

Die beiden musikalischen Leiter Jochen Schmid und Stephen Blach schaffen es jedes Mal wieder, uns ein tolles musikalisches Highlight zu präsentieren. So mancher Song, wenn er vom Orchestra begleitet wird, klingt völlig anders als wir ihn kennen.

„Mit Musik Gutes tun“ war und ist das Motto der Musikerinnen und Musiker. Sie setzen sich für die gute Sache ein und zeigen damit große Menschlichkeit und Solidarität.

Sie selbst erwarten keinen großen Dank, sie freuen sich, wenn ihre Musik ankommt, das Publikum begeistert mitsingt, mitklatscht und mittanzt. Der anhaltende und stehende Applaus, die Anerkennung und Wertschätzung der Konzertbesucher sind für sie der größte Dank.

Der Vorstand von TEB e. V. Selbsthilfe, die Mitarbeiter und die ehrenamtlichen Helfer und ganz besonders ich, danken allen Musikerinnen und Musikern der TEB Allstars und dem TEB Orchestra, dem Vorstand, den Technikern, Sponsoren und Besuchern der Konzerte und allen Helfern im Hintergrund.

Um solche Konzerte zu veranstalten, braucht es neben den tollen Musikern viele helfende Hände - danke an alle!

Katharina Stang